

*L'essence de Dieu est bonté.
La durabilité est sa puissance.
Et tout ce qui est du temps
Y trouve la puissance paternelle.
Hors du temps et de ses fluctuations,
Notre âme s'élève vers l'unique vraie Vie,
Tout au long de la voûte étoilée.*

Après une vie pleinement remplie, mon époux et compagnon bien-aimé,
notre père aimant et attentif, notre cher grand-père, frère, oncle et grand
ami,

Paul Heinz BÜRKI-BÜRGI

a quitté son corps physique le 7 août 2009, à l'aube de sa 90e année.

Nous sommes emplis d'une profonde reconnaissance d'avoir vécu auprès
d'un homme qui, dans un infini dévouement, a offert sa vie à son prochain.
Tout en lui exprimait la joie, la bonté et la serviabilité.

En profonde unité
Vreni **Bürki-Bürgi** à Caux
Käthy **Bürki** à Caux
Ruedi **Bürki** à Genève
et ses enfants Manuela et Clarissa
Hedi **Bürki-Lüdin** à Bâle
ainsi que les familles parentes et amies
et ses amis du Foyer Catharose de Petri

La cérémonie d'adieux aura lieu dans le cercle intime de sa famille et de
ses amis.

En lieu et place de fleurs et de couronnes, vous pouvez effectuer un don
en faveur du Lectorium Rosicrucianum, CCP 18-406-9, avec la mention
Heinz Bürki.